

ASOCIACIÓN BIENESTAR Y DESARROLLO (ABD)

La Asociación Bienestar y Desarrollo (ABD) es una organización no gubernamental y sin ánimo de lucro que defiende los derechos de las personas en situación de fragilidad social. Desde hace 40 años, las acompañamos en diferentes momentos de sus trayectorias vitales individualmente o en grupo y actuando en la comunidad. Poniendo todo su esfuerzo en generar autonomía personal y convivencia social desde unos principios éticos, de proximidad y de calidad.

Entre diversas actividades la asociación tiene una casa de Acogida para personas que viven con el VIH y se encuentran en situación de exclusión social. La asociación cuenta con talleres de prevención de VIH y otras ITS dirigido a la población migrante. Cuentan con una campaña "Chem-safe" como prevención sobre chem-sex y el proyecto Safe-gTt Group, esta iniciativa pretende desarrollar un espacio de encuentro grupal en las ciudades de Madrid y Barcelona para desplegar estrategias que permitan a personas GBHSH que practican chemsex, tratar los factores sociales, culturales, psicológicos y ambientales que influyen en la propia salud, en la vivencia de la sexualidad y en el consumo de sustancias. Y también programas de sensibilización contra el estigma y la discriminación de las personas con VIH, etc. Han recibido en 2022 el premio Calcsicova en la categoría Sensibilización por su trayectoria desde 1997 en el ámbito de la reducción de riesgos.

ViiV Healthcare ha colaborado con esta entidad desde el año 2017.

Durante 2022, LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 491,37€ para la participación en la siguiente reunión:

- "XXVI Jornadas de formación ViiV para ONG", Bilbao. 3 y 4 Octubre 2022, importe: 491,37€.

La cantidad aportada supone aproximadamente el **0,00%** de los ingresos totales de la organización en 2022. Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Puede obtener más información en: <https://abd.org>



Aldana Menéndez
Área de Salud Sexual y VIH